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学校 退二鰯|協 議 会Z‘

O年12 月１日　jl祠IFI副咬学校運営協議会発行

今 年度､本 校は創立７０周年を迎え ました｡心 からお 祝

い申し上げます。また､保護者の皆様､ 地域の皆様等 には、

日頃から本 校の 教育活動 にご 理解､ご 協力を頂き感謝 い

たします。

７０年 の歴史の中で､ 子どもたちを取り巻く環境も大き

く変わってきました｡ かつては､家 庭のなかで は祖父母 か

らの人 生の学びもあり､ また外に出れば多くの大人に見守

られな がら､ 異年 齢集団で 遊ぶこともありました。自然 に

地域 の中で の子育てが出来ていましたが､最 近では､地 域

の人 間関係が希 薄になり､核 家族化し､地 域の中で の子育

ての力が低下し､ 子どもたちのか かわり方も 難しくなって

います。

学校現 場も開 かれた学 校作りを進める中､ 保 護者､ 地

域の人々 が学校 に関わり､ 学 校､家庭､ 地 域が目標を共 有

しながら､子どもたちの学びを共に支える教育 活動を展開

しています。

本 校も 学校運 営協議会を設 置する地 域運営学 校(CS)

になり､今年の10 月で11 年目を迎え ました｡学校運営協
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議 会は､ 地域住 民の 代表 者､保 護者 代表 者､学 識経 験者

等の委 員で構 成さ れています､こうした委員で構 成される

のは､CS が､｢ 学 校に身近な人 たちの意 見や考えを学校運

営に反映させる｣ ための 制度だからです。

ＣＳは毎月、定例 会を開催し、より良い 学校 作りの ため

協議を重 ねています｡毎年８月には学 校施設 の設備､点検

を行い改善､ 改修の箇所があ れば､教育委員会 に要 望をし

ています｡今年 度は､夏 季の暑さ対 策のため美術室にクー

ラー設 置をお願いしましたが､ 来年度に設置して頂 けるこ

とになりました。その他 にも体 育館の破 損 個所 の修繕も

要望しています。

また､ ８月の最 終日に教職 員との懇談会を 開き､ 有意義

な話し合いが出来ました。今後も教職 員との連携､ 協力体

制を深めていきたいと思います｡

CS は学 校の応 援団として､本 校の８０周年に向けて､活

動に力を 注いでまいりたいと思います。今 後ともよろしく

お願い申し上げます。

新 委 員 の ご 紹 介

今年7 月に学 校運営協議 会委員に任 命いただきました､石原咲由美です。

子どもたちが充実した学校生 活を過ごすお手 伝いが何か出来ればと､微力な がらお受けい

たしました。ＰＴＡ会長 もさせていただいておりますので､保 護者の想いが少しでも伝えやす

くなるよう努力したいと思っております。

至らぬ点も多々あると思いますが､ 先輩委 員の方々に教えていただきな がら頑 張りたいと

思いますので､どうぞよろしくお願いい たします。
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子ども､学校､地域に対して『保護者が望むこと』をテーマに､ＰＴＡ･学校運営協議会委員の約30 名が参加し、

４グループに分かれて熱い思いを出し合え た懇談会となりました｡発表された意見をまとめて紹介します。

子どもに対して保護者が望むこと

．　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・努力すること（頑張ること）
回　

⌒
ｊ

ｌ 元気 に 育
つて ほ し い　| ・しっかりすること

回 縦　

‾　　　 ●ちゃんと勉強することｆ １　 、･ｌ　　　　　　　　　　　　　　

●自分で考え､自分で自分の命を守れること

●夢中になるものを発見して欲しい

学校に対 して 保護者が 望むこ と

一般教科授業を 参観する機会を増やしてほしい、

学校での普段の子どもの様子が見たい

・部活の種類(文化部)を増やして欲しい

●子どもと感想を共有するために､有名人をゲストティーチャーとして呼ぶのはどうか

●子どもの自己肯定感を上げるために､もっと褒めてもらえると嬉しい

●荻中フェスタなどを活用して､もっと荻中をアピールして欲しい

●暑い時期の女子のベスト着用を考えて貰いたい

●保護者同士の繋がりが欲しい

●毎日の荷物が重すぎる､ロッカーの活用について考えてほしい

●円卓に参加しやすい工夫(班を指定する等)があると良い

地域に対 して 保護者が 望むこ と

回縦 学校運営協議会に

対して望むこと

地 域（町 会など ）に

対して望 むこと

●学校に相談しにくいことを相談できる学校運営協議会であってほしい

●このような懇談会があれば､学校への疑問などを話す機会が得られる

●地域の年配者とのかかわりを大切にした行事が多くて良いと思う

●よその子をどこまで注意して良いのかわからない､地域の年配の方々に教えて欲しい

沢山の期待が語られましたが､どの意見にも『子どもの健やかな成長』を願う保護者の思いが込められていました。

ＣＳ協議会ではこれらの意見を参考に､今後とも子どもたちの健やかな成長の支えになる活動を継続して取り組んでまいります。

当日は教員･学校運営協議会 委員が２５名 参加｡ 会費 制によるランチ形式で､パンつくり部の指導もされている廣瀬委員の心尽

くしの手料理を美味しくいただきながら､「荻中のことを話そう！」をテーマに和 やかな懇談会となりました。

荻 中の生徒 について～良いところ･ 悪いところ～

Ｌ ・愛情深く育てられている

・1年から3年と学力が伸びる要素がある

・素直で穏やか

・ 失敗の体験がない

・欲がない

Ｊ

どん な風に 成長してほしいか?

●たくましくなってほし い

・社会に出て通用する人間になってほしい

まだまだ話し足りないという思いはありましたが､今後とも教員の皆さんとは定期的に懇談を重ね信頼関係を築き．

協力しながらよりよい学校づくりを進めてまいりたいと思いますO
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